PERFIX.ca

2393 92363 2367
BEIGE / BEIGE GRIS / GREY NOIR 7 BLACK

92306 92389 9345

92301 2364 92349

9352 2369 9355

- TOUTE AUTRE COULEUR DISPONIBLE, PRIX SUR DEMANDE
- ANY OTHER COLOUR AVAILABLE, PRICE ON REQUEST

Les teintes de ces échantillons peuvent différer légerement des echantillons sur métal, le proceédé d’impression sur papier ne correspondant pas a
la méthode d'application sur métal. En dépit d'un contréle sévére et continuel, nos manufacturiers de peinture ne peuvent pas garantir une
constance dans les couleurs, les composants chimiques et les pigments utilisés pour la fabrication des peintures pouvant entrainer des variantes de
teinte incontrélables. Toute autre couleur peut étre obtenue sur présentation d’'un échantillon. Une couleur spéciale entraine automatiquement un
délai de livraison plus long et peut représenter un colt additionnel. Prix sur demande.

These colour shade samples may differ slightly from metal samples, the printing process on paper being different from the application on metal. In
spite of a stringent and continuous paint manufacturing control, our paint suppliers cannot guarantee 100% colour match, the chemical
components and pigments used in the manufacturing process of paint entailing uncontrollable colour variation. Any other colour may be matched
if @ good colour sample is submitted. A special colour will automatically extend the delivery date and may increase the cost of products. Prices are
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